



Alors que la contestation contre les E3C est massive et que les inégalités de traitement règnent, le retour au calme et à la sérénité dans les établissements scolaires est indispensable.

Le ministre doit retirer cette réforme et le recteur faire preuve de lucidité et de responsabilité dans l'exercice de sa mission républicaine.

Non aux intimidations et à la répression du mouvement contre les E3C !

Refusons les notes sanctions pour nos élèves !

Mercredi 26 Février 17h30

Rassemblement à MELUN

Cité administrative quai Hippolyte

Avec demande d'audience à la DASEN